



Comunicado de prensa 47

UPTC celebró día mundial de la migración de peces

Con motivo del día mundial de la migración de peces, que se lleva a cabo en el mundo el 21 de abril, la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia se sumó a las 565 organizaciones en 63 países que celebraron esta fecha.

El evento contó la participación el 26 de abril, de ponentes de diversas instituciones como el Instituto Alexander Von Humboldt, la Universidad Central de Venezuela y los anfitriones de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia a través de semilleros, grupos de investigación, estudiantes y profesores interesados en el tema. La organización estuvo a cargo del Semillero de Investigación en Estudios Limnológicos y Oceánicos – SIELO, adscrito al grupo de investigación Manejo Integrado de Ecosistemas y Biodiversidad – XIUÂ de la UPTC.

Se trató de una iniciativa importante a nivel regional, en un escenario abierto al diálogo entre diferentes disciplinas del conocimiento en torno a la situación actual de los peces migratorios (110), los ríos y las posibles soluciones a sus problemas en los que están comprometidos diferentes actores: academia, habitantes, comunidades científicas e instituciones públicas y privadas del departamento de Boyacá.

De modo general, se señalaron algunos vacíos de información o problemáticas que deberían ser estudiadas para mitigar los efectos de las acciones del ser humano sobre los peces migratorios; entre ellos, escaso conocimiento sobre los peces del departamento de Boyacá, sumado a la falta de una discusión desde un enfoque multidisciplinar.



Asistieron al teatro fausto de la Universidad más de 80 personas que presenciaron ponencias, muestra audiovisual y un conversatorio sobre la temática del día. Esta conmemoración se viene proyectando en Colombia desde hace tres años.

Tunja, 27 abril de 2018



SIGUENOS EN NUESTRAS REDES